
  

 

 

 

３年ぶりの『体育祭』、大成功！ 

■本校の「体育祭」は、令和２年度は全国一斉臨時休業で中止に、昨年度（令和３年度）は福岡県に緊急事態宣言

が発出され６月に「太中スポーツフェスタ」として延期し、内容を絞って実施となりました。この３年間のブランクは、本

年度の生徒に「従来の体育祭を経験した生徒がいない」状況をもたらしましたが、その心配をよそに３年生を中心に各

ブロックがまとまり・創り上げ、充実感や達成感に満ちた体育祭となりました。特に、ブロックの３学年が協働して創り上

げた「ブロック演技」は、３年間のブランクを感じさせない素晴らしい演技であったと多くの来賓や保護者の皆様からも

賞賛を頂きました。 

■また、５月１５日(日)の体育祭当日は新型コロナウイルス感染拡大防止のため、学年ごとの参観にご協力頂きまし

た保護者の皆様、環境整備や警備・誘導等に尽力頂き体育祭運営を支えて頂きましたＰＴＡ役員の皆様、地域学校

協働本部（「おやじの会」）の皆様に心からの感謝を申し上げます。ありがとうございました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

■そこで今回は、短い練習期間の中で「本気で取り組む姿」と「とびっきりの笑顔」を残してくれた生徒を代表して４名

の皆さんの体育祭の振り返りを紹介します。 
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◇１年１組◇ 

■体育祭を振り返り、青ブロックで三冠を達成したことが思い出に残っ

ています。 

■体育祭の前半、青ブロックの点数はあまり高くありませんでした。し

かし、後半からは、みんなが自分の力を出し、パフォーマンスで団結力

を見せることができました。目標を達成するには、自分ががんばること

と仲間とがんばることの二つが大切だと学びました。 

■２･３年生になったら私たちも後輩からかっこいいといわれるリーダ

ーになりたいです。 



 

■また、来賓で参加頂きました本校学校運営協議会長のメッセージを紹介させて頂きます。会長は、上記の２年生

に「フェアプレイ賞」を授与して頂きました。 

 

 

 

■昨年度の「太中スポーツフェスタ」に引き続き、地域学校協働本部の方（１・３年生の保護者）に体育祭

当日の動画撮影をお願いしています。現在、動画は完成し、動画を学校ホームページから視聴できる準

備を教育委員会と進めております。準備ができ次第、学校メールにてご案内いたします。楽しみにお待ちく

ださい。ご多忙の中、ご協力頂き厚く御礼申し上げます。ありがとうございました。 

第１回「学校運営協議会」が開催されました

■５月２７日(金)に、第１回学校運営協議会が開催されました。本年度は

学識経験者・地域代表・ＰＴＡ代表・地域コーディネーター・地域児童委

員・地域学校協働本部代表・太宰府市行政職員・学校代表等の１５名で

構成されています。また、本年度から隣接しています福岡女子短期大学

の教授にも参加頂き、学校間や地域との連携をますます深めていきたい

と考えております。第１回の主な内容は、令和４年度の学校経営ビジョン

について様々な立場からのご意見を頂きました。特に、５月１５日の体育

祭における生徒の姿には、多くの賞賛を頂きました。また、本年度から太宰府市全体で導入する「地域学校協働本部」

についても、おやじの会に限定せず、多くの保護者や地域の方に協力頂ける仕組みを作る等のご意見･ご要望を頂き

ました。早速、実現に向け取り組んで参ります。 

◇２年１組◇ 

■体育祭で思い出に残ったことは、みんなが力を合わせて協力していたところです。

学んだことは、一生懸命にやることの大切さです。僕は最後の表彰式で学校運営協議

会の方からフェアプレイ賞をいただき、びっくりしました。賞をもらった理由は、ダ

ンボール運びでうまく次の人に箱を渡すことができなかったときに、そのくやしさを

身体全体で表現したことに対して競技に対する熱意を評価してもらいました。これか

らも何事にも精一杯やることを心がけたいです。 

◇３年２組◇ 

■私が今年の体育祭で思い出に残ったことは、同じブロックのリーダーの皆がテー

マ旗作成を見に来てくれたことです。無事に完成させられるか不安ななかで、場を

和ませてくれたり、筆を洗いに行ったりしてくれて心にゆとりをもって作成ができ

ました。リーダーに立候補するときは、勇気が必要でしたが挑戦して本当によかっ

たです。この経験で満足してしまうのではなく、さらに技術を磨いて次の機会につ

なげていきたいです。 

◇学校運営協議会長◇ 

■実行委員、各ブロックの生徒の皆さん、先生方、PTAはじめ関係各位、ご苦

労様でした。皆さんがそれぞれの役割を果たして力を合わせたことで、体育祭

は大成功でした。 

■今の3年生が1年生だった令和2年は秋にクラスマッチ（ドッジボール）、令

和3年は6月にスポーツフェスタと何とか続けてきましたが、今年はようやく

「体育祭」の名のもとに開催することができました。一つ一つ上げませんが、

思い出してください。それぞれの種目にドラマがありました。 

■体育祭で発揮した「一生懸命」と「団結」をさらにパワーアップして、今後

の学校生活を送ってください。 

 


